



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

GOING GREEN IN SEVENTEEN

Evento de networking de proyectos europeos dentro de los ámbitos de energía y cambio climático para el 2017.

Organiza: ERRIN junto con la Asamblea de Regiones de Europa (ARE).

Fecha: 19.01.2017

Lugar: Bruselas

Más información

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BÉLGICA-BRUSELAS: SERVICIOS DE CONSULTORÍA EN SISTEMAS Y CONSULTORÍA TÉCNICA

Los expertos deben desarrollar, proporcionar y aplicar sus conocimientos en el comportamiento y seguridad del sistema.

Plazo: 06.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

NORUEGA-LILLEHAMMER: GESTIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE

Gestión de la calidad del aire. Servicios relacionados con la

Inversión en la juventud europea y lanzamiento del nuevo Cuerpo Europeo de Solidaridad

Esta semana, la Comisión Europea presentó su iniciativa "Invertir en la juventud europea".



Dicha iniciativa refleja la determinación de la Unión Europea de atender a sus nuevas generaciones y con ella pretende establecer acciones novedosas que intensifiquen el apoyo a los jóvenes mediante la ampliación de sus oportunidades.

Uno de los elementos principales del paquete será el Cuerpo de Solidaridad Europeo, anunciado por el Presidente Juncker durante su discurso de 2016 sobre el [Estado de la Unión Europea](#) el pasado 14 de septiembre. Según sus palabras: "No puedo ni aceptaré que Europa sea y siga siendo el continente del desempleo juvenil. No puedo ni aceptaré que ésta sea la primera generación en 70 años más pobre que sus padres. [...] Seguiremos desarrollando la Garantía Juvenil en toda Europa, mejorando las habilidades de los europeos y llegando a las regiones y a los jóvenes más necesitados".

En el mismo discurso, el Presidente Juncker también anunció el lanzamiento de un Cuerpo de Solidaridad Europeo: "Hay muchos jóvenes, socialmente preocupados en Europa dispuestos a hacer una contribución significativa a la sociedad y ayudar a mostrar la solidaridad. Podemos crear oportunidades para que lo hagan [...] los jóvenes de toda la Unión Europea podrán ofrecer su ayuda cuando sea necesario "[...].

La presentación de dicha iniciativa contó con presencia de la vicepresidenta de la Comisión Europea, Kristalina Georgieva, en un evento en Bruselas en la que también participaron distintas organizaciones juveniles. El evento, que tuvo lugar paralelamente a otros eventos de lanzamiento similares en los Estados miembros, y fue precedido por una conferencia de prensa en el Berlaymont después de la reunión con los comisarios europeos Marianne Thyssen, Christos

Stylianides y Tibor Navracscics.

Durante la jornada, los jóvenes interesados en la actividad solidaria en toda Europa pudieron informarse sobre el nuevo Cuerpo, intercambiar experiencias, reunirse con las organizaciones participantes y estar entre los primeros en inscribirse en el Cuerpo de Solidaridad Europeo.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión participa en la celebración del Día de la Acuicultura organizado por España

Este año, la Comisión Europea se unió a las celebraciones apoyando el concurso "Di sí a la acuicultura sostenible" lanzado por el Observatorio Español de Acuicultura de la Fundación Biodiversidad (Mapama).

Para conmemorar el Día de la Acuicultura, el pasado 30 de noviembre, las autoridades españolas, las organizaciones de productores y los institutos de investigación organizaron jornadas de puertas abiertas y conferencias en toda España.

Nuestro país es el número 1 de la UE en términos de producción acuícola (226 000 toneladas en 2013) y empleo (20 000 productores de los 85 000 que hay en toda EU), y además figura entre los líderes de la UE en investigación.

En el marco del Fondo Europeo Marítimo y de Pesca (FEAMP), 206 millones de euros se destinarán a más de 850 proyectos de acuicultura en España. El plan plurianual español para el desarrollo de la acuicultura sostenible tiene como objetivo aumentar el volumen de producción de España en un 20% para 2020 y su valor en un 26%.

En lo referente a la campaña promovida por la Comisión #FARMEDintheEU en las escuelas europeas, hasta la fecha, más de 1700 alumnos españoles de 37 escuelas y 27 expertos en acuicultura (productores, científicos, funcionarios) han participado en 62 talleres bajo esta etiqueta. Los ganadores de los mejores dibujos y mejores proyectos fueron anunciados en un evento en Madrid la pasada semana en donde la Comisión Europea subrayó la ejemplar campaña llevada a cabo por las autoridades españolas.

En un mensaje de vídeo, el Comisario de Pesca y Asuntos Marítimos, Karmenu Vella, felicitó a los organizadores por el éxito de la campaña, poniendo de relieve el papel crucial del profesorado como vínculo entre la juventud, la ciencia y la industria. La campaña, que comenzó en septiembre, continuará hasta mayo.

I+D+i

El Consejo apoya a los jóvenes investigadores

El pasado 29 de noviembre el Consejo adoptó una serie de conclusiones sobre medidas destinadas a apoyar a los jóvenes investigadores y a aumentar el atractivo de las carreras científicas.

Las [conclusiones](#) se basan en la declaración de Bratislava, que fue presentada a los ministros de investigación de la UE el pasado verano y cuyo objetivo es apoyar a las nuevas generaciones de investigadores y científicos, que están llamados a ser los principales impulsores de la prosperidad de Europa, y que jugarán un papel muy importante en la modernización del entorno investigador para afrontar los retos sociales y económicos.

A este respecto, el Consejo hace un llamamiento a la Comisión y a los Estados miembros para que trabajen conjuntamente con el fin de concienciar sobre las iniciativas existentes orientadas a mejorar las oportunidades de los jóvenes investigadores y sus perspectivas de futuro, independientemente del género, explorando nuevas formas de apoyarlos y teniendo en cuenta las mejores prácticas nacionales con el fin de alentarlos para que elijan y persigan sus propios objetivos.

Otra de las conclusiones del Consejo fue reconocer el importante rol del Espacio Europeo de Investigación, así como las iniciativas de financiación y creación de redes de contactos, e invita a la Comisión y a los Estados miembros a fortalecer y recompensar de manera adecuada la movilidad de los investigadores, a la vez que deben tener en cuenta la necesidad de estrechar el marco de

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

Foro Europeo de Internet: un gran paso adelante en la reducción de contenido terrorista en la red

Ayer 8 de diciembre se celebró el segundo encuentro europeo de alto nivel en el marco del Foro Europeo de Internet, donde se dieron cita, entre otros, el Comisario de Migraciones, Interior y Ciudadanía, el Comisario de la Unión por la Seguridad y empresas clave del sector.

Como parte de la iniciativa industrial para compartir contenido, las compañías participantes pueden usar los contenidos criptográficos para detectar imágenes y vídeos con contenido terrorista, revisar el material contra sus respectivas políticas y eliminar contenido inadecuado.

Las compañías de internet también se comprometieron a apoyar el nuevo Programa de Empoderamiento de la Sociedad Civil, que fue lanzado ayer por la Comisión Europea. El programa, que tiene una dotación económica de 10 millones de euros, está destinado a apoyar a la sociedad civil en el incremento de narrativas alternativas en internet.

Desde el lanzamiento del Foro Europeo de Internet en el mes de diciembre del pasado año, el abuso de internet por parte de grupos terroristas internacionales ha disminuido. Sin embargo, aunque la creación de contenido terrorista debería también estar en declive, este tipo de material continúa circulando por la red.

La Comisión organizó la [primera conferencia de alto nivel](#) el pasado 16 de octubre, cuyo contenido giró en torno a la respuesta de la justicia a los procesos de radicalización. Todos los Ministros de Justicia presentes insistieron en que una de las fuentes de radicalización más preocupantes es la que se realiza a través de las redes, e hicieron un llamamiento a los distintos métodos de detección y prevención.

